



News Release

Communiqué

N° 69

Le 10 avril 1992

LE MINISTRE WILSON À LA TÊTE D'UNE DÉLÉGATION COMMERCIALE EN CHINE

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie, et ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'il dirigerait une délégation commerciale composée d'une vingtaine de cadres supérieurs canadiens d'entreprise, qui se rendra à Beijing et à Shanghai, en République populaire de Chine, du 19 au 23 avril 1992.

«Les exportateurs canadiens ont déjà réalisé des gains considérables en Chine, pas seulement dans le secteur agricole, mais aussi dans d'autres secteurs comme ceux des télécommunications, de l'aviation civile, de l'énergie, des machines et de l'équipement, a déclaré M. Wilson. La délégation vise à soutenir les efforts de commercialisation de nos exportateurs, à développer leurs gains et à intensifier les liens commerciaux existants entre le Canada et la Chine.»

En 1991, les exportations du Canada vers la Chine se sont chiffrées à 1,8 milliard de dollars, faisant de ce pays le sixième marché d'exportation en importance dans le monde pour le Canada, et le troisième en Asie.

À Beijing, M. Wilson rencontrera de hauts responsables et discutera de questions à caractère économique et commercial, dont l'agriculture, les télécommunications et l'énergie, de même que des préoccupations du Canada quant à la situation des droits de la personne en Chine.

À Shanghai, M. Wilson rencontrera de hauts responsables de cette ville afin de discuter de l'intérêt du Canada dans les mesures de réforme économique, ainsi que dans le développement économique rapide qui s'effectue dans cette région. De même, M. Wilson fera valoir les mérites des technologies canadiennes de pointe dans des secteurs critiques au développement de cette région, notamment les finances, les télécommunications, l'énergie et l'environnement.